

DJK-Bendorf Abteilung Basketball: Zweites Spiel, zweiter Sieg und auch neue Trikots

Ein überzeugendes Spiel zeigte unsere zweitjüngste Mannschaft an diesem Wochenende beim Auswärtsspiel in Anhausen-Thalhausen.

Durch eine tolle Mannschaftsleistung, besonders in der Verteidigung, in der im ersten Viertel sechs gegnerische Punkte und im Zweiten nur neun Punkte zugelassen wurden, konnte ein deutlicher Auswärtserfolg gefeiert werden.

Aber auch über die Offensive sollte man nicht meckern. Punkt für Punkt wurde erzielt und hatte hier der Schnellangriff (Fastbreak) mal keinen Erfolg, sicherte man sich den Rebound und somit die zweite und auch dritte Wurfchance, um dann den Ball im Anhausener Korb zu versenken.

Damit ging es mit einem deutlichen Vorsprung in die Halbzeitpause (53:15 Punkte).

Somit bot sich unserem Trainer, Karsten Kube, die Möglichkeit, in den letzten beiden Vierteln fleißig durchzuwechseln.

Dadurch wurde es zwar nicht mehr spannend aber auch die Anhausener konnte noch einige schöne Körbe erzielen. Nach vierzig Spielminuten war der Sieg dann unter Dach und Fach und auf der Anzeigentafel stand das Endergebnis 88:41 für Bendorf. Glückliche und zufriedene wurde die Heimreise nach Bendorf angetreten.

Stolz waren alle auch auf die neuen Trikots und die neue Teamkleidung, die bestimmt auch zu dieser tollen Leistung beigetragen hat. Bedanken möchten wir uns auf diesem Wege für die Unterstützung von H&M Design aus Bendorf.

Weiter geht es nun am 18.11.2023 um 17:00 Uhr mit einem Heimspiel gegen Montabaur in Sporthalle der Karl-Fries-Schule.

Für Bendorf spielten: Ben Kube, Finn Nickenig, Noah Kube, Mikail Yilmaz, J. Bach, Youssef Dellal, Lennart Spieß, Tim Lebzak